

MINUTO 90

El ecuatoriano
Mauricio Cedeño
uno de sus goles
ante Santa Cruz, en
el 6 a 1 del Cacique.
(Foto: Jorge Ruiz).



COLO COLO LA MAQUINA QUE VUELVE

PERSONAJES

- ✓ Fabián Estay
- ✓ «Chamaco» Valdés
- ✓ Roberto Hernández
- ✓ Rubén Darío Gómez
- ✓ Juan Carreño
- ✓ El «Gringo» de Puerto Montt

COPA LIBERTADORES

CATOLICA Y COBRELOA A UN PASO

ZAMORANO Y EL REAL VIENEN A CHILE

LA «U»

INVICTO Y PUNTERO

LA CULPA ES DE LA FIFA



La FIFA una vez más nos sorprendió.

Al determinar la suspensión temporal del jugador Rubén Tanucci, de los registros de Palestino, acusado de agredir gravemente al árbitro hondureño Arturo Tábara durante los incidentes registrados en el partido amistoso entre el cuadro de colonia y la selección de Honduras, dejó en claro, una vez más, que en el fútbol chileno siempre se actúa sobre hechos consumados.

El problema es como se conducirá esta nueva situación que afecta, quiera o no, el prestigio del fútbol chileno en el exterior. En primer orden, habrá que decir que de no conocerse la sanción de la FIFA en nuestro país jamás se habrían conocido los detalles que determinaron la bochornosa suspensión de ese partido. Cuando la comunicación desde Zurich ya había llegado a los oficinas de la Federación, recién se supo que las declaraciones del técnico y los dirigentes al llegar a Chile habían pecado: a lo menos, de inexactitud. Jamás se dimensionó el problema en sus reales características, y se trató de prescribir el incidente como una situación más del juego, culpando al árbitro de la suspensión del encuen-

tro.

El video y los recortes de periódicos esgrimidos ahora jamás se mostraron, y el caso habría pasado al olvido sin mayores trámites, lo que otra vez nos obliga a autocondenarnos por hacer fe de las declaraciones de los protagonistas, de quienes presumimos, muchas veces en forma equivocada, honestidad en sus juicios.

Pero lo complicado comienza ahora. Quienes han sido notificados de la sanción han sido los dirigentes de la Federación, quienes en teoría deberían ser los que investigaran hasta las últimas consecuencias esta nueva sanción recaída sobre nuestro fútbol. Sin embargo, en for-

ma inexplicable, la indagación en busca de la verdad ha quedado entregada a las manos del club interesado, Palestino, que envió a uno de sus dirigentes a Honduras para recabar más antecedentes.

En la Federación - y así lo dijeron personajes calificados de ese organismo el pasado fin de semana - no hay intención de investigar independientemente, y menos de involucrar a todo el fútbol chileno en este nuevo incidente, camino a nuestro juicio abiertamente equivocado, más aún si tomamos en cuenta el pasado carcano en materias de esta índole en el plano internacional.

Una vez más la FIFA nos está marcando el camino, y nosotros

equivocamos el rumbo. Más allá de la presunta inocencia del jugador castigado, o de la denunciada parcialidad del árbitro acusador, dar un paso al lado y dejar el caso en manos del cuadro perjudicado no sólo será dañino para el fútbol chileno, sino también para nuestra propia búsqueda de la justicia.

Nos estamos acostumbrando a la impunidad. Y a juzgar livianamente los casos disciplinarios. Todo se toma a la ligera, y nos encanta endosarle las culpas a nuestro vecino. ¿Cuáles fueron los resultados de la acusación de Carlos Robles en contra de Alfonso Swett tras el bochornoso incidente en la liga? ¿Y a qué conclusiones se llegó en la investigación sobre los supuestos insultos de Hernán Silva en contra de Sergio Fabián Vázquez?

No es la FIFA la que se equivoca esta vez. Se equivocó un grupo de jugadores, que representaban un club chileno, autorizado a viajar y presentarse en Honduras por la Federación. Es a este organismo a quien le corresponde efectuar la investigación, y llegar pronto no sólo a la verdad, sino a la aplicación de sanciones si estas corresponden.

Lo otro es esconder la cabeza. Y siempre terminamos lamentándolo.

Sangre Tricolor

Se llama Ismael Ahumada, tiene 21 años, nació el 29 de febrero de 1972. En 1985 llegó a las cadetes de Palestino debutó profesionalmente el año pasado defendiendo a Unión San Felipe (estaba a préstamo) bajo la conducción de su actual técnico, Gustavo Cortés.

Es hijo de Ismael Ahumada, jugador de Palestino en la década del sesenta, conocido con el apodo del «Chuzo», que actuó también de zaguero central.

El domingo tuvo una excelente actuación frente a Universidad Católica, anulando a José Saturnino Cardozo. «Estuvimos muy aplicados en la marca y no dejamos que Católica impusiera su juego. En lo personal espero seguir respondiendo a la confianza que ha depositado en mí don Gustavo Cortés».



La Tenida

Jorge Cortés, arquero de Palestino, apareció con una nueva tenida en el partido ante Universidad Católica. Parecía a la que utilizan los atletas en las pruebas de velocidad. El métra contó que la compró en Centroamérica, en la reciente gira cuando enfrentaron a Honduras.



¿De Luca a Unión?

Es la duda que continúa rondando. Y el mismo jugador dejó abierta la posibilidad de venir a jugar por la Unión Española en el Campeonato Oficial.

-¿Hubo algún ofrecimiento oficial?

-Mira. Hace algún tiempo hubo conversaciones entre los dirigentes de O'Higgins y la Unión Española. Todo estaba muy cerca y al final no se firmó el contrato.

-¿Pero qué pasó?

-O'Higgins, por lo que yo sé, subió el precio de mi pase. Y la cantidad no estaba al alcance de los directivos de Unión.

-¿Usted quiere partir?

-Lo que pasa es que uno como jugador siempre aspira a más y mi deseo ha sido jugar definitivamente en la capital. En un equipo grande y con pretensiones de conseguir algo en el fútbol chileno.

-¿Usted cree que esto se puede concretar en los próximos días?

Lo único que quiero es que esto se aclare lo más pronto posible. Alcancé a conversar con el técnico Nelson Acosta y él me señaló que quería contar con mis servicios. Ojalá que llegue a concretarse el traspaso.



Lo que quiere saber de la fecha

• Esta fue la fecha de menos público: se registraron 43 mil 327 personas entre todas las canchas del país. El récord de menor asistencia la tenía la cuarta fecha de la primera rueda con 43 mil 956 personas.

• De los 128 partidos que se han jugado en este torneo, 23 terminaron con algún equipo obteniendo bonificación y 17 terminaron con el resultado empatado a cero.

• En esta fecha se convirtieron 43 goles. Faltaron ocho para haber igualado el récord que se tiene. Además, hubo nueve expulsados.

• Algunos datos sabrosos:

Los equipos que no han ganado: Melipilla, San Felipe y Lota Schwager.

La peor defensa: Melipilla, con 24 goles en contra.

La mejor defensa: Universidad de Chile, Colo Colo y O'Higgins, con cuatro goles en contra.

Los más ofensivos: Everton y Temuco con 20 goles.

El menos ofensivo: Colchagua con dos goles.

• En esta jornada se dio la recaudación y asistencia más baja de la Copa Chile. Fue en el partido Lota-Rangers. Se registraron 399 personas con una recaudación de 99 mil 840 pesos.

EL CASO TANUCCI

Quince días han pasado desde que Palestino jugó con la selección de Honduras y ocurrió el incidente con el árbitro Arturo Tábora. Hace menos de una semana la FIFA castigó parcialmente a Rubén Tanucci por una supuesta agresión al árbitro.

La verdad de este caso se conocerá el 15 de abril cuando sesione el comité de disciplina del organismo mundial.

Otro día más de la FIFA ha puesto su mirada en Chile para dictaminar sus castigos. Una vez más el nombre del fútbol chileno ha quedado manchado a nivel mundial, ya que si bien es cierto, el castigo es para un argentino, como es Rubén Tanucci, bien es sabido que el club donde milita es Palestino, un cuadro nacional.

El jueves 8 de abril la FIFA hizo llegar a Chile el castigo en primera instancia para Tanucci, el que de inmediato quedó inhabilitado para jugar por su club por su posible agresión al árbitro hondureño, Arturo Tábora el 27 de marzo cuando Palestino enfrentó a la selección de Honduras, en el país centroamericano.

Bien es sabido que ese encuentro no terminó por los temas normales ya que Palestino objetó un penal en favor de Honduras, cuando faltaba dos minutos para el final del partido. El árbitro dio por terminado el juego, pero antes se supo que debido a estos incidentes fuera agredido de Rubén Tanucci. Retomando la línea de la sanción, el afectado, desconoca tal castigo, por razones obvias.

«Yo jamás lo agredí» señaló el trasandino jugador. Más tarde en las oficinas de la ANFP, los directivos de Palestino encabezados por Gaber Zereña y Carlos Salazar se reunieron con Aurelio González a quien se le entregó del video que se tiene de ese encuentro y de recortes de periódicos que muestran el incidente en el cual no estaría involucrado Rubén Tanucci, así por lo menos lo dejó entender, el dirigente de la ANFP.

«Al ver los incidentes finales en el video que me trajo la directiva de Palestino debo decir que en ningún momento vi a Rubén Tanucci cerca del árbitro y tampoco observo alguna agresión hasta el refiri. Esto me da cierta base para creer que no existió agresión».

De todas maneras todo está en manos de la directiva que se encargará del tema.

Horas más tarde Rubén Tanucci al conocer definitivamente la sanción, no fue a enterarse sino que se dirigió donde el abogado del club Palestino para aclarar esta situación.

Lo concreto fue que el abogado Hassan Zena, viajó el sábado por la noche a Honduras para conversar con el árbitro, Arturo Tábora y consignar el video completo del partido y más fotografías del encuentro para tener como

defensa de Rubén Tanucci el día 15 de abril cuando sesione el Comité de Disciplina de FIFA.

«¿Cómo ha tomado esta situación, cuando esta a punto de perder su fuente laboral?»

«Yo estoy muy tranquilo» señaló Rubén Tanucci. Tanto me concierne muy limpia porque yo no agredí al árbitro.

«Y por qué lo sindicó a usted como el agresor?»

«No me lo explicó, es una buena pregunta, pero para el árbitro, porque yo no tuve a mi me ha señalado como su agresor, si lo más cerca que estuve de él fue a dos metros y fue cuando me acercé a decirle que no distara más la situación y que diera la orden para que se sirviera el penal y terminara el partido, pero en ningún momento lo agredí».

«¿Me sugiere le dio un puntaje, ya que el informe del árbitro señala que tuvo un fuerte hematoma entre la tibia y perone producido de la agresión?»

«Te insisto, jamás lo toqué, sólo le dije lo que yo te señalé, nada más».

«¿La sanción es a perpetuidad?»

«No, es una sanción provisoria hasta que pruebe que yo no agredí al árbitro».

«¿Sinceramente cree que le revertiran la sanción sabiendo lo difícil que es que la FIFA cambie de opinión en una resolución?»

«Yo no he pensado en sanción alguna porque sería injusto, aunque me dieran un día de castigo no lo aceptaría porque no se ajustaría, a la realidad porque yo no agredí al árbitro y en eso quiero ser claro».

«¿¿¿ a FIFA a defender esta sanción en primer grado que le han dado?»

«Sí que van a mandar los videos y recortes de lo que se reunió al respecto, pero yo no voy a ir a Zurich».

«¿Tiene confianza en los dirigentes chilenos para arreglar esa situación?»

«Mucha. De partido los directivos de Palestino me han apoyado en esta situación y me alegró mucho saber que Aurelio González señaló que yo no estaría involucrado en el hecho de agresión al árbitro por lo que pudo observar del video, que gracias a Dios existe».

Sólo queda esperar la sanción del organismo omnipotente del fútbol. La FIFA.

Por Rodolfo Larrain

Esto dijo la prensa hondureña

Todos los periódicos hondureños resaltaron el incidente ocurrido en el partido Palestino con la selección de Honduras. Hay aquí extractos de textos de diarios hondureños refiriéndose al lance del 28 de marzo.

El diario «Mundo Deportivo» tituló así: Chilenos agredieron al árbitro. Acreditado cieme de loguero «Catacho».

En parte de su texto la crítica señalada: «Una falta contra Dolme. Esto provocó la reacción de molestia de los jugadores chilenos quienes reclamaron y hasta llegaron al colmo de agredir al juez Tábora quien a este tiempo ordenó a su línea marcharse a su casa dejando el juego inconcluso».

Por su parte el diario «La Tribuna» tituló:

UN EQUIPO QUE SALIÓ «CHILUDO».

En otro párrafo de la crítica señalada: «Tábora fue agredido por jugadores de Palestino alegando que la falta penal sobre Dolme Flores no existió. Ante la agresividad de los chilenos el árbitro se encorrió junto a sus líneas en sus camerinos y dio por finalizado el juego debido a lo anterior».

El matutino «La Prensa» también tituló así: OSCURO FINAL.

Más abajo señalada: «Un triste 0-0 que finalizó en bronca. El árbitro penal, inexistente, y los chilenos lo agredieron. Al finalizar la crónica, agrega el diario «La Prensa». Y los jugadores chilenos agrediendo y nos permitiendo que el partido finalizara».

Peña a Temuco

Muy avanzadas se encuentran las conversaciones entre los dirigentes de Deportes Temuco y el jugador boliviano del San José de Oruro, Alvaro Peña. Recordemos que el delantero no firmó en Cobreloa por encontrar éstos muy alto el precio de su pase. Rubén Morales, representante del jugador, está afinando los últimos detalles para que Peña se una al plantel sureño.

Arquero rumano

Marcel Lazareanu se llama. Tiene 30 años. Se tituló de abogado en una Universidad rumana y al mismo tiempo es profesor de Educación Física. Maneja cuatro idiomas: Rumano, Francés, Italiano y Alemán. Y se encuentra a prueba en el club Everton de Viña del Mar. Vive en casa de un amigo. Según los viñamarinos ha mostrado una buena imagen como portero. Tiene grandes posibilidades de quedarse en la tienda oro y cielo.

Ziede en Paraguay

El presidente del club Deportes Antofagasta, Edmundo Ziede se encuentra en Paraguay asegurando el concurso del Internacional paraguayo Raúl Vicente Amarilla. El jugador no tendría inconveniente para venir a jugar a Chile. En los dineros de todo está arreglado. La única problemática se encuentra en los negocios que maneja en Asunción el delantero del Olimpia. Si lo de Amarilla no se concreta, estaría la posibilidad de otro jugador paraguayo. Se trata de Edilberto Villalba, recientemente convocada para jugar la Copa América por su país.

Aprovechando las pausas

En el fútbol los feriados se aprovechan. En la función del día viernes en el cine Pedro de Valdivia, un distendido Arturo Salah disfrutó de uno de los mejores espectáculos de la temporada. «Héroe accidental», película donde los periodistas no salen bien parados, precisamente. Saló presuroso, y por eso no se encontró con Sergio Livingstone, quien tomándose un café en el local cercano esperaba la función de las siete. Cuando no hay fútbol bien vale ir al cine.

Magallanes y Colo Colo

Mucho se habló durante semanas pasadas del convenio que firmarían Magallanes y Colo Colo para el futuro de ambas instituciones. Al cierre de esta edición recibimos la noticia que dicho trato se rompió y que nos habría convenido. Por razones de tiempo y espacio nos es imposible dar mayores detalles sobre este caso, sin embargo en el próximo número traeremos todas las informaciones del caso que tiene muchas historias secretas.

PALESTINO 1 U. CATOLICA 0

Fecha: Domingo 11 de abril.

Estadio: Municipal, de La Cisterna.

Público: 3.869 personas.

Recaudación: \$ 4.758.000.

Árbitro: Cristián Lemus.

Estado del campo: Bueno.

PALESTINO (1): Cortés (6); Huerta (5), Ahumada (6), Robles (6), Cabrera (6); Ronaldo (6), Soto (6), Castañeda (6); Sepúlveda (5), Santelices (5), Castillo (6). **D.T.:** Gustavo Cortés.

Banca: Jamett (AS) y Garcés.

Cambios: 72', Cañete (-) x Santelices; 76', Céspedes (-) x Castillo; 87', Clever x Sepúlveda.

UNIVERSIDAD CATOLICA (0): Toledo (6); Lopresti (5), Contreras (5), Lizama (5), Ponce (5); Parraguez (5), R. Gómez (5), Mac Niven (5), Hormann (5); Cardozo (4), Caro (5). **D.T.:** Fernando Carvallo. **Banca:** Tapia (AS), Veloso, Rojas. **Cambios:** 45', Monje (5) x Lopresti; 75', Müller (-) x Hormann.

Gol: 1-0, Castañeda, 61'.

Incidencia: A los 15, Soto (P) estrelló un tiro penal en el travesaño.

Tarjetas amarillas: Castañeda y Soto (P); Contreras y Hormann (UC).

Comentario: Lance que no hará historia fue el de Palestino y Universidad Católica. La circunstancial alineación cruzada fue incapaz de elevar el rendimiento a través de todo el partido, cayendo sin apelación frente a un rival que, sin lucimiento, hizo mayores méritos para el triunfo. Cristián Castañeda, autor del único tanto, se encargó de evitar el cero-cero que sonaba a castigo para Palestino.

Estadísticas

POSICIONES

GRUPO 1-NORTE

	PTS	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	DIF.	REND.
1. Cobreloa	11	8	5	2	1	11	5	+6	68,8
2. Cobresal	9	8	2	5	2	16	8	+8	56,3
3. D. Arica	7	8	3	2	3	11	8	+3	43,8
4. Antofagasta	6	8	1	4	3	7	9	-2	37,5
4. D. Iquique	6	8	3	2	3	8	13	-5	37,5
6. R. Atacama	5	8	2	1	5	11	21	10	31,3

GRUPO 2-CENTRO NORTE

1. D. La Serena	14	8	5	2	1	18	7	+11	87,5
2. Everton	13	8	4	3	1	20	8	+12	81,3
3. Coquimbo U.	5	8	3	3	2	11	9	+2	56,3
4. S. Wanderers	7	8	3	1	4	9	11	-2	43,8
5. U. La Calera	5	8	1	4	3	8	17	-9	31,3
6. U. San Felipe	2	8	0	3	5	5	19	-14	12,5

GRUPO 3-CENTRO

1. U. Española	11	8	5	2	1	18	6	+12	68,8
1. U. de Chile	11	8	5	3	0	11	4	+7	68,8
3. Magallanes	7	8	2	2	4	13	15	-2	43,8
4. D. Colchagua	3	8	1	3	4	2	8	-6	18,8
5. D. Melipilla	1	8	0	1	7	11	24	-13	6,3

GRUPO 4-CENTRO SUR

1. Colo Colo	12	8	4	3	1	18	4	+12	75,0
2. Palestino	11	8	4	3	1	14	9	+5	68,8
3. U. Católica	10	8	4	1	3	18	14	+4	62,5
4. A. Italiano	6	8	2	3	3	7	16	-9	37,5
5. U. Sta. Cruz	4	8	2	1	5	9	18	-9	25,0

GRUPO 5-BIO BIO

1. O'Higgins	10	8	3	4	1	13	4	+9	62,5
1. D. Concepción	10	8	2	6	0	10	6	+4	62,5
3. Nublense	7	8	2	4	2	7	3	-4	43,8
3. Rangers	7	8	2	3	3	8	10	-2	43,8
5. L. Schwager	1	8	0	2	6	3	18	-15	6,3

GRUPO 6-SUR

1. D. Temuco	14	8	5	3	0	20	6	+14	87,5
2. Huachipato	7	8	2	4	2	9	7	+2	43,8
2. D. P. Morit	7	8	3	2	3	8	8	0	43,8
2. D. Osorno	7	8	3	3	2	5	8	-3	43,8
5. A. Fdez. Vial	5	8	2	1	5	10	18	-8	31,3

GOLEADORES

GRUPO 1

5: L. Castillo (RAT), S. Coballos (CS); 4: S. Salgado (CS); 3: E. Ortiz (DA), M. Flores (RAT); 2: E. Gálvez, A. Aránguiz (DA); H. Navarro (DIQ), M. Yáñez, C. Álvarez (ANT), M. Álvarez, P. González, R. Pérez (CL), N. Lizana, J. Vera (CL).

GRUPO 2

7: J. Carreño (EV); 6: N. Pizarro (DLS); 4: F. Guajardo (ULC), R. Bianchi (EV), M. Fajre (SW); 3: L. Riquelme, D. Chacón (DLS), A. Gloria (COU), V. Pereira (EV); 2: C. Torres (DLS), J. C. Barraza, C. Pino (COU), J. Durán (USF), J. Kopriva, A. Roldán (EV), S. Marchant, R. Goldberg (SW).

GRUPO 3

5: M. Fuentes (MAG); 4: J. L. Sánchez (UE), A. Bernal (UE), J. Baeza (DMEL); 3: J. Castillo (UE), J. C. Guarda (DMEL); 2: J. L. Sierra (UE), M. Jara (U), R. Zambrano (U), F. Medina (DMEL).

GRUPO 4

6: M. Castillo (P); 4: R. Martínez (CC), E. Hurtado (CC); 3: J. Cardozo (UC), R. Lunari (UC); 2: S. Rozental (UC), H. Adomaitis, J. Vergara (CC), L. Martínez, J. Muñoz, R. Sánchez (AI), J. Cañete (P), J. Santibáñez, J. Díaz, A. Cubillos, A. Godoy (USC).

GRUPO 5

6: C. De Luca (OH); 5: J. H. Lugo (DC); 3: S. Orsua (R); 2: M. Figueroa, H. Aviles (R), R. Armoa (N), D. Brizuela (DC), P. Manríquez (LSCH).

GRUPO 6

7: C. Morales (DTEM); 5: C. Montecinos (DTEM), J. Cortés (H); 3: A. Garrido (AFV), O. Andrada (POS), K. Daswasch (DPM); 2: F. Arancibia (DTEM), Comaz, B. Barria (DPM).

PROXIMA FECHA 4ª DE LA 2ª RUEDA

GRUPO 1: D. Iquique, Cobreloa; D. Arica, Cobresal; R. Atacama, Antofagasta.

GRUPO 2: Coquimbo, S. Wanderers; U. San Felipe, U. La Calera; Everton, D. La Serena.

GRUPO 3: U. de Chile, D. Melipilla; Magallanes, Colchagua.

GRUPO 4: U. Santa Cruz, A. Italiano; Palestino, Colo Colo.

GRUPO 5: Rangers, O'Higgins; Nublense, L. Schwager.

GRUPO 6: D. Pto. Morit, P. Osorno; A. Fdez. Vial, Huachipato.

INTERGRUPOS 3 Y 4: U. Católica, U. Española.

INTERGRUPOS 5 Y 6: D. Temuco, D. Concepción.

DENTRO DE LO POCO, PALESTINO

La Copa Chile, en su fase de clasificación, ofrece partidos semejantes al que se jugó este domingo en el estadio municipal de La Cisterna, donde Palestino superó 1-0 a Universidad Católica: desordenado, impreciso, producto de la aglomeración de medicampistas apoderándose del terreno central y del balón. Se utiliza, preferentemente, un sector de la cancha desestimándose las puntas, los extremos en el constante forcejeo por la pelota.

Dentro de esa confusión, Palestino tuvo cierta claridad alcanzando, así, mayor poder de llegada, de manera que Toledo, que reemplazó, tuvo superior despliegue que Cortés, el meta de Palestino.

Un hecho lo acredita: el primer tiro directo al arco de Palestino lo realizó Francisco Hormann a los 41 minutos de juego. Previamente, Católica no levo el menor riesgo a la valla local. Primero por la desconexión del medicampo como en el que alternaban funciones Parraguez, Hormann, Mac Niven y Rodrigo Gómez; luego, la falta de eficacia de la dupla ofensiva Cardozo-Caro, distancias entre sí y huérfanos al intentar algún arranque.

En desgarco de Universidad Católica podría señalarse que fue una alineación circunstancial porque la mayoría de los titulares fue destinado al compromiso superior por la Copa «Libertadores de América», donde mañana enfrentará a Atlético Nacional en Medellín. No obstante, un plantel general debiera ser capaz, siempre, de disponer una formación digna, rendidora, que conforme a su hinchada. Católica, en cambio, hizo un flojo encuentro y la estrechez de la cuenta, en favor de Palestino se debió a la carencia real de finiquitación de los locales. Empezando por la pérdida de un tiro penal al cuarto de hora, estrellando Soto la pelota en el palo, luego que el juez Cristián Lemus sancionara con la pena máxima una falta de Contreras en contra de Sepúlveda.

Volvamos a Universidad Católica; a esta formación que en los 90 minutos de juego no pudo hallar una línea de juego. La demora en alcanzar el área rival se debió, principalmente a que el presunto guía lo fue, esta vez, un transportador de la pelota que la lleva en exceso. Ian Mac Niven, al lánguido zurdo del cuadro cruzado, posee un buen manejo; una dosis de habilidad inquestionable, pero su demora en la entrega por problemas de perfil facilita el acomodo de la defensa rival, además de complicar a sus propios compañeros. Los otros medicampistas (Hormann, R. Gómez, Parraguez) son, principalmente, interceptores y juntos, congregados, se confundieron largos minutos como era previsible.

Pasando al terreno individual, se produjo la reaparición de Patricio Toledo, el arquero titular lesionado en un partido amistoso internacional. En el gol de Palestino no tuvo nada que hacer porque Castañeda entró con toda libertad a finiquitar la entrega de Castillo.

PALESTINO, UN POCO MAS

En un partido mediocre, de escasa jerarquía, Palestino aportó algo de dinámica, consecuencia del despliegue de Soto, Moraes, Castañeda, tiro que tuvo lo que no posela el rival, velocidad para pasar de un sector a otro. El cruce de la mitad de la cancha lo hizo Palestino en forma más rápida que el lento transporte de pelota de los cruzados. Ahí estuvo la diferencia y explica, realmente, la lógica del resultado en La Cisterna. Cristián Castañeda fue el más alto valor del campo, además de ser el autor del único gol. El que posibilitó

Alegría tricolor

Mucha alegría en el camparín de Palestino. No era para menos, se le había ganado a Universidad Católica y se rehabilitó como local, donde no había obtenido buenos resultados.

Su técnico Gustavo Cortés señaló: «Debimos establecer la diferencia en el marcador desde los primeros minutos donde dominamos a Universidad Católica y tuvimos la oportunidad en el penal donde no la supimos aprovechar...».

«No comistimos errores en defensa y les robamos el medicampo que es el fuerte de Católica».

El autor del gol, Cristián Castañeda, resaltó el trabajo que se cumplió en defensa. «Estuvieron impecables y no dejaron jugar a los hombres peligrosos de ellos, como es el caso de Cardozo». Consultado por su profesionalización dentro del campo de juego manifestó: «Lo importante es ser útil dentro del equipo. Mas siento muy orgulloso en todos los puestos por los que he pasado ya sea en medicampo, en defensa o en ataque».

El capitán Héctor Robles expresó: «Las cosas se hicieron tal como lo habíamos previsto en la semana. Estuvimos los noventa minutos concentrados y aplicados porque sabemos las características del rival que eran bastante buenas, como el trato de balón que ellos poseen. Es de esperar que sigamos jugando así como lo hicimos ante Católica».

En la próxima fecha, Palestino afrontará un compromiso más duro que el reciente: el rival será Colo Colo, que viene de golear a Santa Cruz. Pero Palestino, por lo expuesto verbalmente al final de los 90 minutos ante Católica se halla con el ánimo y moral altos. Es capaz, por lo tanto, de arrebatarle, por lo menos, un punto a los albos. Aparente, evidentemente, como uno de los encuentros interesantes de la jornada venidera.

Marcelo Caro intenta superar la marca de Robles. La UC chocó con una defensa que tuvo una buena actuación y, además, los cruzados volvieron a caer en el individualismo.

a Palestino asegurarse los puntos oficiales.

El mérito de Palestino estriba en que ha modificado sustancialmente sus líneas comparado al once que inició la Copa «Chile» de 1992. El elenco actual puede llegar a ser más eficiente cuando sincronizan mejor los medicampistas y atacantes netos. El gran problema de la mayoría de los participantes en esta competencia en vías de clasificarse son los octavofinalistas.

Palestino no tiene figuras de alta cotización. La tarea del D.T. Gustavo Cortés consiste, entonces, en otorgarle fisonomía global a individualidades dispersas. Aún así, reiteramos, fue más que la desviada Universidad Católica, distante del nivel exigible.

El único gol, que evitó el cero a cero de castigo, lo convirtió Cristián Castañeda a los 51 minutos. Zurdo instajable rubricando uno de los escasos centros avanzados del cuadro local, justamente cuando Universidad Católica hacía alarde de levantar el rendimiento.

Por Sergio Ramírez B.

Notas: Rodolfo Larraín y Mauricio Contreras

Fotos: José Molina y Oscar Torres

Explicaciones cruzadas

Caras largas se observaron en el vestuario de Universidad Católica tras la demota con Palestino. Y no podía ser de otra manera porque el nivel futbolístico exhibido fue paupérrimo.

Sin embargo, hubo jugadores que intentaron justificar el bajo nivel porque «la cancha estaba dura». Fue el caso de Leonel Contreras, por ejemplo: «Católica no destacó en esta ocasión porque la cancha estaba dura y el fútbol se hacía así más lento. Palestino como está acostumbrado a este césped se vio más amonestado y tuvo más llegadas aunque U. Católica se creó algunas oportunidades...».

José Cardozo no estuvo en su tarde. Y no se encontró nunca con la pelota.

«Ya le dije a Ignacio Prieto que no quiero jugar más como puntero porque pierdo muchas ocasiones de gol y me hallo muy incómodo. Cjalá que el técnico tome en cuenta mi petición porque me encuentro perjudicado».

Con respecto al partido Cardozo señaló:

«Palestino ganó bien, jugó mejor y tuvo ocasiones más claras que lo llevaron al merecido triunfo».

Patricio Toledo que volvió al fútbol luego de sufrir una fractura en uno de sus dedos, fue expresivo en sus conceptos.

«Hoy jugamos mal. No sé porque perdimos las líneas futbolísticas que Católica era acostumbrado. Puede ser debido a que los que hoy jugaron no son titulares y quisieron demostrarlo contrario. En el gol de Castañeda nada puede hacer».

Camarin cruzado. Gestos y palabras de autocrítica tras la demota frente a Palestino.



QUE MAS

EL ELENCO TRICOLOR SUPERO POR 1-0 A LA CIRCUNSTANCIAL ALINEACION DE UNIVERSIDAD CATOLICA. CRISTIAN CASTAÑEDA EVITO EL CERO - CERO DE CASTIGO.

Patricio Toledo enfrenta en el mano a mano a José Luis Sepúlveda. Fue en los primeros minutos, cuando Palestino llegó en forma clara hasta el pórtico cruzado.

